## 北嶺ラグビークラス

## 彩节情果部

2012-03-24



## 卒 業 セ レ モ ニ -

3月1日の卒業式の終了後、ラグビー部のお別れセレモニーがあり、21期生の6名が堂々と北嶺を巣立っていきました。初めに部や応援団からの記念品を手渡した後、在校生から色紙とともに送る言葉があり、次に卒業生から後輩たちへ激励の言葉がありました。その後は、ラグビー部恒例の胴上げがあり、卒業生が空高く舞い上がりました。21期生は、この後それぞれの道を歩みますが、ラグビー部で培った体力と気力で、どんな困難な場面でも前向きに力強く歩き続けてくれると信じています。

## 1 年間ありがとうございました

今年度も、保護者の皆様と応援団の皆様にご声援をいただきありがとうございました。今年度、高等部は、大事な場面で勝ちきれない場面が多かったのですが、十分に、実力以上の成果を上げてくれたと考えています。また、中等部は全中予選を落としたものの、中学校大会で優勝し、東北大会に2年連続で出場できたことは評価に値します。

来年度も、北嶺ラグビークラブが、子供たちの成 長の場になるように指導していきたいと考えていま す。ご声援お願いします。